

ABSTRAK

Di dunia global pada saat ini, khususnya Indonesia, UKM merupakan salah satu penggerak perekonomian rakyat yang kuat. Perkembangan ini menyiratkan bahwa terdapat potensi yang besar jika hal ini dapat dikelola dan dikembangkan dengan baik. UKM diharuskan untuk meningkatkan efisiensi serta efektivitas proses produksinya agar dapat meningkatkan daya saingnya, persaingan di dunia global saat ini tidak hanya menuntut UKM untuk memproduksi produk sebanyak-banyaknya namun bagaimana UKM tersebut tepat dalam metode perhitungan harga produksinya. Disisi lain, UKM juga masih dihadapkan pada masalah yang terletak pada administrasi. Apabila perhitungan harga pokok produksi kurang tepat dalam perhitungannya, maka yang akan terjadi adalah harga produk terlalu mahal sehingga produk tidak diminati konsumen, sebaliknya apabila harga terlalu rendah memang akan menarik minat konsumen untuk membeli produk hasil produksi UKM namun hal ini menyebabkan hasil penjualan tidak dapat menutup biaya produksi apabila keadaan ini terus berlanjut maka dapat menyebabkan kebangkrutan UKM. Permasalahan muncul mengenai laporan tentang biaya yang digunakan dalam proses produksi.

Penulis melakukan penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana perhitungan harga pokok produksi pada UKM Elfa Bakery. Penelitian ini dilakukan dengan pendekatan kualitatif yaitu, berupa data-data yang diperoleh dari berbagai sumber dan berlangsung terus sampai penulisan hasil penelitian selesai. Variabel yang digunakan dalam penelitian ini adalah harga pokok produksi. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah studi kasus dan studi pustaka. Studi kasus dengan cara melakukan penelitian langsung ke UKM, sedangkan studi pustaka dengan cara membaca buku serta mencari informasi yang berhubungan dengan rumusan masalah. Dalam melakukan penelitian ini penulis menggunakan metode analisis data deskriptif kualitatif harga pokok pesanan (*Job Order Costing*).

Toko roti Elfa Bakery tidak pernah melakukan pencatatan bahkan perhitungan harga pokok produksi, maka hasil dari penelitian ini merupakan perhitungan harga pokok produksi dengan metode harga pokok pesanan yang seharusnya dilakukan oleh Elfa Bakery. Pada Bulan Desember 2015 harga pokok produksi yang dihasilkan dalam sehari pesanan sebesar Rp 976.375 maka harga pokok produksi per unit jika produk yang dihasilkan sebanyak 750 buah yaitu sebesar Rp 1.302 per unit. Setelah dilakukan perhitungan harga pokok produksi pada penelitian ini, maka dapat disimpulkan bahwa perhitungan harga pokok produksi sangat penting untuk menentukan harga jual per unit. Sehingga sebaiknya Elfa Bakery melakukan perhitungan harga pokok produksi secara tepat serta melakukan pencatatan secara akurat sehingga laba atau keuntungan yang didapat juga bisa maksimal.

Kata Kunci : *Harga pokok produksi, harga pokok pesanan*